

Renuncia de Saray Benítez es traición a la gente, no al PRI: Cristina Ruiz

Mireya Álvarez

La presidenta estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Cristina Ruiz Sandoval, lamentó la salida del partido de la presidenta municipal de Mexicaltzingo, Saray Benítez Espinoza, a quien acusó de actuar con incongruencia y traicionar a la ciudadanía que le confió su voto, más allá de una simple ruptura partidista.

"Ella no traiciona al partido, traiciona

"Ella no traiciona al partido, traiciona a la gente y la traición es traición aquí y en todas partes", sentenció Ruiz Sandoval durante una rueda de prensa en la que abordó el tema de forma directa y crítica.

Recordó que Benítez Espinoza llegó dos veces a la presidencia municipal con las siglas del PRI, y subrayó que no hubo ningún tipo de limitación hacia su gobierno. "En el PRI nadie se le limita, jamás haremos eso; solo se pide congruencia con los valores del partido, porque una cosa es la coordinación entre niveles de

gobierno y otra muy distinta es convertirse en propagandista", afirmó. La líder priista también cuestionó la falta de gratitud y coherencia en el actuar de la exalcaldesa, advirtiendo que cuando se pierde la congruencia en la política, también se pierde la confianza de la ciudadanía. Por su parte, Cristina González Cruz, Secretaria de Organización del PRI Estado de México, reforzó las palabras de la dirigente estatal al señalar que la renuncia de Benítez Espinoza, es un acto personal que no representa una crisis dentro del partido. "Los intereses particulares no tienen nada que ver con el rumbo del partido", puntualizó.

González Cruz afirmó que, durante su gestión, la edil de Mexicaltzingo siempre recibió respaldo, acompañamiento y reconocimiento por parte de la dirigencia e incluso, destacó que hasta hace pocos días mantenía comunicación cercana con ella, en la que la alcaldesa mostraba agradecimiento hacia el partido y su



dirigencia.

"Las verdades a medias resultan más peligrosas y engañosas", dijo, cuestionando las razones esgrimidas por Benítez para justificar su salida.

Ruiz Sandoval también respondió a cuestionamientos sobre el impacto de estas renuncias en la militancia priista. "La prueba está en la elección de 2024, se fueron exgobernadores y candidatos, y no se llevaron nada; la militancia del PRI valora la lealtad y la congruencia", afirmó

La también senadora subrayó que el PRI sigue firme y activo, con

miles de nuevos afiliados registrados y recorridos constantes en los municipios y aseguró que el partido está centrado en su base y en su trabajo territorial, más allá de quienes buscan otros intereses.

quienes buscan otros intereses. Finalmente, cuestionó la ética de quienes abandonan al partido por intereses personales. "Cuando es más importante el interés personal que el de la gente, ya se perdió. Aquí se queda lo mejor del pueblo, lo valioso"; y remató con una crítica directa a la expresidenta municipal. "¿Con qué cara se atreven a mirar a la gente a los ojos? Con la cara de la vergüenza, de la traición".